

Jelang RAT, Pengurus KPRI Barokaturrohim Purwokerto Gelar Rapat Sampai Menjelang Pagi

Agung widodo - BANYUMAS.KINERJA.CO.ID

Jan 8, 2023 - 08:13



Koperasi Pegawai Republik Indonesia (KPRI) Barokaturrohim Kementerian Agama (Kemenag) Kabupaten Banyumas Menggelar Rapat Kordinasi. Bertempat di Ruang Sekretariat KPRI Barokaturrohim Kemenag Banyumas, Jawa Tengah.

BANYUMAS- Dalam rangka persiapan pelaksanaan Rapat Anggota Tahunan

(RAT) tahun 2022. Koperasi Pegawai Republik Indonesia (KPRI) Barokaturrohim Kementerian Agama (Kemenag) Kabupaten Banyumas Badan Hukum: 9521b/BH/PAD/KWK.11/VII/1996, menggelar Rapat Koordinasi (Rakor), bertempat di ruang Sekretariat KPRI Barokaturrohim Kemenag Banyumas, Jawa Tengah, Sabtu (7/1/2023) malam. Rakor diikuti oleh pengurus inti koperasi dan tim khusus pelaksana RAT.



Ketua Koperasi H Edi Sunkowo didampingi sekretaris Charis Munandar memimpin langsung rakor. Dalam pembukaannya ia sampaikan bahwa RAT akan digelar pada hari, Sabtu 21 Januari 2023.

“Ada agenda besar pada RAT besok, yaitu pemilihan pengurus baru, karena periode kepemimpinan kami telah berakhir,” kata Ketua Koperasi.

“Untuk itu, mohon dipastikan bahwa seluruh anggota dan atau perwakilan anggota yang hadir menggunakan hak suaranya, yaitu dengan memasukkan kertas suara yang dibagikan langsung pada saat kedatangan, ke dalam kotak suara yang telah kami sediakan,” imbuhnya.

Sekretaris KPRI Barokaturrohim Charis Munandar juga ikut hadir dan membacakan pembagian tugas Pengurus yang ditunjuk sebagai pelaksana RAT.

“Peserta RAT kami undang pukul 08.00 WIB, oleh karenanya kami mohon pengurus sudah siap di lokasi satu jam sebelum kedatangan para peserta, RAT,” tutur Sekretaris.

“Kegiatan diawali penyampaian laporan pertanggungjawaban pengurus, kemudian sidang pleno dan yang terakhir pemilihan pengurus,” sambungnya.

Kegiatan RAT yang akan dilaksanakan pada akhir Januari 2023 tersebut, digelar di Java Heritage Hotel Purwokerto.

Bendahara Koperasi, Tirkam menyampaikan malam ini masing-masing pengurus mulai mempersiapkan diri untuk membuat laporan pertanggungjawab atas tugas dan kewajibannya sebagai pengurus KPRI Barokaturrohim.

“Kami mohon pengurus dan pelaksana RAT bisa ikut melakukan checking terakhir satu minggu sebelum hari pelaksanaan RAT,” tandasnya.

Diakhir rakor, Ketua Koperasi H Edi Sungkowo, kembali mengingatkan semua pengurus untuk 3 hal secara khusus:

1. KPRI Barokaturrohiim Kemenag Banyumas sebagai soko guru perekonomian bangsa hingga usia ke-42 th, dalam akta tercatat 20 Juni 1981. Kini terus berkembang dan melakukan lompatan-lompatan besar dari Kebersamaan dan berprestasi menuju yang terbaik dengan semakin matang, dalam mewujudkan diri sebagai soko guru perekonomian bangsa.

2. Berdasarkan arsip data RAT tahun 2021, jumlah anggota mencapai 1.161 orang.

3. Perkembangan demi perkembangan di era digital, harus mengembangkan koperasi dan antisipasi tantangan. Oleh karena itu KPRI barokaturrohim harus memiliki 3 komitmen yang kuat dalam mewujudkan "Besar Koperasinya Bahagia Sejahtera Anggotanya", yaitu adanya Komitmen Kebersamaan, Komitmen Berprestasi dan Komitmen Menjdi yang terbaik dalam pembangunan karakter yang berbasis nilai-nilai gotong-royong dan usaha bersama. Maka harus memiliki Agility - lebih lincah dan dinamis dalam menangkap serta merespon berbagai peluang usaha, berjuang semangat untuk mendapat kepercayaan publik.

"Sesuai dengan tagline HAB Kemenag ke-77 semua potensi bangsa harus hidup Rukun/ Kompak untuk menjadi Koperasi yang Hebat. Melalui transformasi digital, yang Insya Allah pembukuan dan pengelolaan Koperasi melalui aplikasi online yang sangat mudah diakses oleh anggota," pungkasnya

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Djarmanto-YF2DOI